

Ressort: Vip´s

George Clooney und Amal Alamuddin verheiratet

Venedig, 27.09.2014, 21:49 Uhr

GDN - George Clooney und Amal Alamuddin sind verheiratet. Das Paar gab sich bereits am Samstag in einer privaten Zeremonie in einem Luxusressort in Venedig das "Ja-Wort".

Walter Veltroni, der ehemalige Bürgermeister von Rom und enger Freund des Paares, soll die Eheschließung geleitet haben. Ursprünglich war die Hochzeit für Montag angekündigt worden. Clooney und Alamuddin sind seit April diesen Jahres verlobt. Die 36-Jährige Alamuddin ist auf Internationales Recht spezialisierte Anwältin. Zu ihren Klienten gehören unter anderem Julian Assange und Julia Timoschenko.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41826/george-clooney-und-amal-alamuddin-verheiratet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com